



令和6年11月25日
名古屋市立道徳小学校

朝晩とぐっと気温が下がり、冬を感じるような季節になってきました。季節の変わり目となりますので、子どもたちも体調を崩しやすい時期になります。家庭でも十分、気を付けて生活してほしいです。

さて、先日の個人懇談会では、子どもたちの学校生活の様子をお伝えしたり、家庭の様子をお聞きしたりと、有意義な時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

今月末の29日(金)、30日(土)に作品展を開催します。児童の一人一人の思いが込められた作品を、ぜひ、楽しみにしててください。

12月行事予定

日	曜日	行事名
1	日	
2	月	振替休業日 引き落とし日①
3	火	委員会・クラブ活動なし
4	水	人権週間(10日まで) 朝会(人権講話)
5	木	5年校外学習(トヨタ産業技術記念館・でんきの科学館)
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	分団会(5限)・一斉下校・現地指導
10	火	クラブ活動 引き落とし日②
11	水	児童集会
12	木	4年校外学習(名古屋市科学館)
13	金	
14	土	
15	日	

日	曜日	行事名
16	月	全学年4時間授業 13:15頃下校 ペア集会(20日までに実施)
17	火	委員会・クラブ活動なし 5年出前授業(2・3限)
18	水	
19	木	
20	金	給食終了 便り配付・HP更新
21	土	
22	日	
23	月	終業式3時間授業 11:25頃下校
24	火	冬季休業日(1月6日まで)

1月行事予定

6	月	冬季休業日終了
7	火	3学期始業式 11:25頃下校
8	水	3時間授業 11:25頃下校 3学期始め計算テスト
9	木	給食開始 3学期学期始め漢字テスト 全学年5時間授業 14:10頃下校
10	金	全学年5時間授業 14:10頃下校

なごやINGキャンペーンについて

名古屋市立の学校において、児童がいじめを許さない学校づくりに自ら取り組もうとする意識の高揚を図るため、「なごやING(いじめをしない、させない、許さない学校づくり)キャンペーン」の取り組みをしています。そして、各学校のスローガンが掲載された「INGフラッグ」という幕を作成しています。新たなスローガンを決めるために、全校児童にスローガンをいくつか募集した結果、『君の行動で未来が変わる』になりました。いじめのない学校にするためにという思いが詰まったスローガンになりました。新しい「INGフラッグ」は2月に配付され、保健室横の廊下に掲示する予定です。



【スローガンについて説明する児童会役員】

運動会に関するアンケートについて

運動会に関するアンケートのご回答ありがとうございました。ご意見、ご感想については一部抜粋して紹介します。

	そう思う	どちらかという そう思う	どちらかという そう思わない	そう思わない
お子さんは、運動会を楽しみにしていた	62 (77%)	13 (16%)	5 (6%)	1 (1%)
お子さんは、練習のときから運動会に一生懸命取り組んでいた	67 (83%)	12 (15%)	2 (2%)	0
子どもたちは、競技・演技に力一杯取り組んでいた	76 (94%)	7 (6%)	0	0
子どもたちは、ルールを守って競技等に取り組んでいた	70 (86%)	11 (14%)	0	0
子どもたちは、自分の競技等だけでなく、応援にも力を合わせて取り組んでいた	61 (75%)	20 (25%)	0	0

<集計結果について>

270世帯にアンケートの実施を依頼したところ、アンケートに回答していただいた世帯が81で、回答率が30%でした。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。回答をいただいた保護者の方からは、高い評価をいただきました。当日は温かいご声援、本当にありがとうございました。

<保護者の方からのご意見（抜粋）>

- 子どもの頑張っている姿や楽しんでいる姿が見られ、よかったです。
 - 応援もいろいろな学年の席から聞こえてよい雰囲気、観ている方も楽しむことができました。
 - 事前に子どもが参加する順番や場所が分かって大変助かりました。来年もそのような通知があるとありがたいです。
 - 観覧の保護者がルールを守れないことがいつも残念に思います。
 - もっと早い時間から児童席の後ろを開放してほしいです。
- 上記以外でも、『演技・競技の内容について』『暑さ対策について』ご意見やご感想をいただきました。

⇒ 多くの保護者からのご要望やご意見をいただきました。検討すべき課題も、新たに出たことで、運営方法を見直すきっかけとなりました。来年度は、さらにより行事になるよう努めていきたいと思っております。

お願いとお知らせ

【帰宅時間について】

最近日は没が早くなり、17時を過ぎるとすぐに暗くなります。時折、暗い中公園で遊ぶ子どもたちの姿を見掛けると心配になることもあります。子どもたちの安全のために今一度帰宅時間について家庭で話し合っていただけたらと思います。不用な子どもだけの外出は、避けるよう声掛けをよろしくお願ひします。

【登下校時の防寒具について】

寒い季節になりました。必要に応じて、以下のようにご対応ください。

- マフラーやネックウォーマー、手袋は、登下校時のみ身に付けるようにしてください。
- 耳当て、フードをかぶっての登下校は、周りが見えづらかったり、周りの音が聞こえづらくなったりするため、着用しないようお声掛けください。
- ひざ掛けやカイロが必要な際は、担任までご連絡ください。（必ず記名をしてください）